

S'émerveiller des couleurs de la vie !

La vie de l'homme est courte,
cependant elle ne manque pas de couleurs !
La vie de l'homme passe vite,
cependant il peut la savourer encore et encore et s'émerveiller !
Après neuf mois dans le ventre de sa mère,
c'est la naissance,
c'est l'aventure !
C'est la découverte des siens,
de son nouveau lieu, merveilleux.
C'est l'enfance couleur rose ou bleu,
avec les camarades, les jeux !
Et vient l'adolescence, les copains, les copines,
les questions, le choix d'une formation,
adolescence couleur noire, couleur verte !
Vient alors le temps couleur arc-en-ciel
où l'homme fait sa place dans le monde,
il prend des responsabilités professionnelles, sociales,
il fonde une famille.
Suit un temps de vie couleur rouge
rouge d'amour donné, d'amour reçu.
où il s'engage, où il agit
pour le bien des uns, des autres, de la planète.
La vie de l'homme est courte,
les étapes se suivent, s'enchaînent, s'éclipsent !!!
Bienheureux celui qui prend le temps de vivre.
Bienheureux celui qui découvre aussi en ces temps vécus
d'où il vient, où il va,
celui qui découvre Dieu.
Un temps lui est encore donné
propice à la réflexion, à la méditation, à la préparation
temps couleur jaune or, couleur Lumière vers laquelle il va !

ViE
4 avril 2024